

Persbericht:

Dynamic Borders: een jaar na de start

WEEZE. Bijna precies een jaar nadat het startschot voor het INTERREG-project ‘Dynamic Borders’ gegeven is, zijn de deelnemende projectpartners in januari 2018 bijeengekomen voor een informatiebijeenkomst op het gemeentehuis van Boxmeer om de stand van zaken na het eerste jaar door te spreken. Het grensoverschrijdende project van de gemeenten Bergen, Boxmeer, Cuijk, Gennep, Goch en Weeze heeft ten doel om de thema’s toerisme, arbeidsmarkt en agrobusiness in grensoverschrijdend perspectief op te pakken en zo de regio te versterken.

De aanwezigen – 21 regionale en bovenregionale partners – waaronder vertegenwoordigers van de regio Venlo, de provincie Noord-Brabant, de Euregio Rijn-Waal, Niederrhein Tourismus, het Toeristisch Platform Maasduinen, het Regionaal Bureau voor Toerisme Land van Cuijk en de gemeenten – hebben samen de acties van het afgelopen jaar en de acties voor het komende jaar doorgenomen. Vertegenwoordigers uit de drie werkgroepen, die bij de start van het project zijn opgericht, hebben de aanwezige gasten zo volledig mogelijk geïnformeerd en vragen beantwoord. De deelnemende partners hebben tevens nieuwe ideeën en netwerken aangedragen.

De projectorganisatie, bestaand uit Khalid Rashid van de Leadpartner Gemeinde Weeze, en Jacomijn Visser, projectsecretaris van de gemeente Bergen (L), hebben gezamenlijk met Lieke Potten van de gemeente Gennep, Sjoerd Zegers van de gemeente Bergen, Rüdiger Wenzel van de Stadt Goch en Marty van Esch van de gemeente Cuijk de deelnemers geïnformeerd over de plannen voor het aannemen van een Duitse stagebemiddelaar voor het stagebureau, het aanbieden van regionale producten met een foodtruck op Duitse en Nederlandse weekmarkten en foodfestivals en de ontwikkeling van grensoverschrijdende agro fiets- en wandelroutes.

Het INTERREG-project ‘Dynamic Borders’ wordt gefinancierd vanuit INTERREG Deutschland-Nederland, een eigenbijdrage van de 6 deelnemende gemeenten, de provincie Limburg, de provincie Noord-Brabant en door het MWEIM NRW (Ministerium für Wirtschaft, Energie, Industrie, Mittelstand und Handwerk). Dynamic Borders wordt begeleid door het INTERREG-projectmanagement van de Euregio Rijn-Waal te Kleve.



Pressemitteilung:

Projekt „Dynamic Borders“ setzt sich weiterhin für Verbesserungen bei grenzüberschreitenden Themen ein

WEEZE. Fast genau ein Jahr nach dem Startschuss für das INTERREG-Projekt „Dynamic Borders“ präsentierten die beteiligten Projektpartner bei einem Informationstreffen im Januar 2018 im Rathaus in Boxmeer ein Zwischenfazit des ersten Jahres. Das gemeinsame und grenzüberschreitende Projekt der Kommunen Bergen, Boxmeer, Cuijk, Gennep, Goch und Weeze setzt sich weiterhin für grenzüberschreitende Verbesserungen bei den Themen Tourismus, Arbeitsmarkt und Agrobusiness ein.

Die Anwesenden – 21 regionale und überregionale Partner - darunter Vertreter der Region Venlo, der Provinz Nord-Brabant, der Euregio Rhein-Waal, des Niederrhein Tourismus, der Touristischen Plattform Maasduinen, des Regionalbüros für Tourismus Land van Cuijk und der Kommunen erfuhren anhand einer Power-Point-Präsentation mehr über Projektinhalte und geplante Maßnahmen, die sich im letzten Jahr herauskristallisiert haben. Vertreter aus den drei Arbeitsgruppen, die beim Startschuss für das Projekt gebildet wurden, sorgten dafür, dass die anwesenden Gäste bestens informiert und etwaige Fragen beantwortet wurden. Durch den entstandenen Dialog untereinander wurden Ideen und Tipps der Teilnehmer, wie z. B. Hinweise über andere Initiativen, die für das Projekt auch interessant sein könnten, sowie das Einrichten von regelmäßigen Netzwerktreffen, um sich besser auszutauschen, aufgegriffen und festgehalten.

Das Projektbüro, bestehend aus Khalid Rashid (Lead-Partner der Gemeinde Weeze) und Jacomijn Visser (Projekt-Managerin von der Gemeinde Bergen/NL), informierte gemeinsam mit Lieke Potten aus Gennep, Sjoerd Zegers aus Bergen, Rüdiger Wenzel aus Goch und Marty van Esch aus Cuijk über das Andocken eines „Agenten“ beim Praktikumsbüro, das Anbieten von regionalen Produkten mit einem Food-Truck auf deutschen und niederländischen Wochenmärkten und die Entwicklung von grenzüberschreitenden Knotenpunkttrouten für Radwanderer. Denn schließlich wollen die Partner in den nächsten drei Jahren Tourismus, Arbeitsmarkt (Praktikumsbüro/Stagebureau) und Agrifood weiterhin grenzüberschreitend stimulieren und die hiesige Region voranbringen.

Das Projekt, das im Rahmen von INTERREG Deutschland-Nederland durchgeführt wird, wird durch einen Eigenbeitrag der 6 Kommunen und durch Mittel aus dem INTERREG-Topf, inklusiv der Beiträge der Provinzen Limburg, Noord-Brabant und des MWEIM NRW (Ministerium für Wirtschaft, Energie, Industrie, Mittelstand und Handwerk) finanziert. Dynamic Borders wird vom INTERREG-Projektmanagement der Euregio Rhein-Waal in Kleve begleitet.